

## El bien máspreciado

*Si la iniciación del año pudiera compararse con el comienzo del día, podríamos decir que el sol de mil novecientos setenta y nueve alumbró al continente austral con el calor vivificante de la esperanza del mantenimiento de la paz y la hermandad entre los pueblos del extremo sur de América.*

*En su reciente Encíclica “Redemptor hominis”, Juan Pablo II reclama justicia social y libertad y define a la paz como uno de los derechos fundamentales del hombre. La Alianza Cooperativa Internacional, que en sus estatutos fija entre sus fines el bregar por la consolidación de la Paz y la Amistad entre los pueblos, ratifica su militancia pacifista con una declaración aprobada en la última reunión de su Comité Ejecutivo con relación al conflicto en Vietnam.*

*Por su esencia solidaria, la cooperación es por naturaleza pacifista, por su carácter social se identifica con los intereses de los pueblos que la practican y por ello se acción se orienta hacia objetivos nacionales y se ve afectada cuando actos externos afectan la soberanía. Pero también por ello entiende que los conflictos y las controversias entre naciones deben ser resueltos, en cuanto sea posible, por la negociación y el diálogo.*

*Como cooperadores que vivimos intensamente las preocupaciones y las alegrías de nuestro pueblo, no podemos menos que centrar nuestra atención en la solución del conflicto con el vecino país y expresar nuestro profundo anhelo que la mediación encuentre los caminos que nos aseguren, a argentinos y chilenos, el goce del bien máspreciado: la paz.*